Proyecto: Atención planeta Tierra

Reseña sobre la Unidad Didáctica No hay nada como el Planeta Tierra

La Unidad Didáctica "No hay nada como el Planeta Tierra" procura el conocimiento de una pieza musical vocal en la que se aúna el reconocimiento de la grandiosidad de nuestro planeta, junto a la importancia de los sentimientos de quienes habitamos el mismo. El análisis de la canción *Planet Earth*, compuesta e interpretada por el grupo Morgan, incluye el conocimiento de parámetros musicales básicos destinados a acentuar la expresividad de la pieza. Asimismo, se añaden referencias a elementos incluidos en la canción, los cuales se encuentran relacionados con la aventura de quienes viajaron desde la Tierra "en son de paz en nombre de toda la humanidad".

Esta unidad permite al alumnado recrear su propia versión de la música estudiada. Plantearán la elección del nombre de su grupo, el estilo que prefieran y la importancia o significación del idioma elegido para la misma. Será el inicio de su aprendizaje, mediante la autoedición, como promotores musicales independientes. Realizarán de este modo una campaña de promoción destinada al mercado musical. En ella, podrán combinar la expresión de su propia musicalidad, al elegir un estilo cercano a su gusto, y sus dotes organizativas, mediante el diseño y edición de la presentación de su grupo ante su público.